

Anfang Februar

Gabriele Wohmann

Dann sagte der Nachrichtenmoderator:
Wenden wir uns doch zum Schluss noch
Dem glücklichen Australien zu
Dort haben sie nämlich jetzt
Schönsten strahlendsten Sommer –
Da bin ich aufgestanden
Da fing es wieder an
Mit meinem
Zorn aus Angst
Den roten Faden
Zu verlieren.
Ich gehöre nicht dazu
Warum nur, ich gehöre nicht dazu
Mein Pech, habe ich
Gewusst – zum wievielten
Mal an diesem Tag
Weiß ich nicht –
Anfang Februar
Wenn man Leute trifft
Die JETZT GEHT ES AUFWÄRTS
Sagen, in die Sonne blinzeln.